

# ADDRESS

## Sambut HUT Bhayangkara Dengan Beragam Kegiatan Sosial dan Olahraga, Kapolres Solok Kota: Tebarkan Manfaat dan Tingkatkan Kepercayaan Publik

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.ADDRESS.CO.ID](http://KOTASOLOK.ADDRESS.CO.ID)

Jun 15, 2024 - 21:23



SOLOK KOTA - Tepat pada tanggal 1 Juli 2024 mendatang, Kepolisian Republik Indonesia (POLRI) memperingati hari ulang tahun (HUT) Bhayangkara ke-78.

Adapun peringatan HUT kali ini mengusung tema 'POLRI Presisi Mendukung

Percepatan Transformasi Ekonomi Yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas'.

Dalam rangka menyambut dan memeriahkan hari jadi Korps yang menaunginya, institusi POLRI dari seluruh tingkatan menggelar beragam kegiatan. Seperti yang dilaksanakan Polres Solok Kota Polda Sumatera Barat.

Diterangkan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, beragam kegiatan dilaksanakan di lingkup Polres yang dikomandoinya, mulai dari kegiatan sosial yang menyasar langsung kepada masyarakat di wilayah hukum Polres setempat hingga kegiatan olahraga.

Adapun beberapa kegiatan yang dilaksanakan, disebutkan Kapolres, Bantuan Sosial kepada masyarakat yang kurang mampu, dalam bentuk pembagian 400 paket sembako. Selanjutnya, Bhakti Religi dengan membersihkan sarana ibadah, Masjid. Bedah Rumah terhadap 1 unit rumah warga Kota Solok yang beralamat di Kelurahan Tanah Garam, Kecamatan Lubuk Sikarah, serta Fasilitasi Air Bersih untuk masyarakat yang membutuhkan.

Kemudian olahraga bersama (Tenis Meja, Bola Volly dan Sepak Takraw) yang digelar internal keluarga besar Polres Solok Kota.

Tak hanya itu, tambah AKBP Ahmad Fadlan, dalam rangka HUT Bhayangkara ini Polres Solok Kota juga menyelenggarakan Bhakti Kesehatan berupa pembekalan dan sosialisasi kesehatan kepada penyandang disabilitas.

"Kegiatan-kegiatan tersebut sebahagian ada yang sudah dilaksanakan, ada yang sedang berlangsung, dan ada yang belum terselenggara," ujarnya.

Terkait sasaran dan harapan dari seluruh rangkaian kegiatan yang dilaksanakan itu, Kapolres Solok Kota Ahmad Fadlan mengatakan, pada intinya POLRI ingin dalam ulang tahunnya ini, selain bersyukur juga ingin semakin dekat dengan masyarakat, serta menebar manfaat dan kebaikan melalui kegiatan-kegiatan sosial yang dilaksanakan, yang hakekatnya juga untuk meningkatkan kepercayaan publik terhadap institusi POLRI.

"POLRI ingin kehadirannya bermanfaat di tengah masyarakat, dan masyarakat semakin sayang serta percaya kepada POLRI," tandas Fadlan. (Amel)